

# Rosario Ibarra Viene a Chihuahua en Noviembre

La excandidata presidencial Rosario Ibarra de Piedra, estará en Chihuahua y en Ciudad Juárez los días 17, 18, 19 y 20 de noviembre próximo, para encabezar acciones del Comité Eureka de Defensa de Presos y Desaparecidos Políticos y participar en los festejos del primer aniversario de la Comisión de Solidaridad y Defensa de los Derechos Humanos, que preside el obispo de la Tarahumara, José Llaguno Farías.

Martha de los Ríos, vocera del comité Eureka en esta ciudad, informó que antes del primer informe de gobierno del presidente Carlos Salinas de Gortari, Rosario Ibarra de Piedra encabezará una comisión de madres de desaparecidos políticos, y que se entrevistarán con el Secretario de Gobernación Fernando Gutiérrez Barrios para exigir les entreguen a sus hijos, que según dijeron, se encuentran presos en cárceles clandestinas.

De la lista de 500 presos y desaparecidos políticos en los últimos meses han sido liberados 119, cantidad muy baja pese a la gran publicidad que el gobierno ha dado al indulto de Salinas de Gortari.

dijo Martha de los Ríos tras agregar que el comité Eureka exige al presidente no el decreto de un indulto, sino una amnistía total que demuestre su voluntad política de liberar a presos y desaparecidos por motivos políticos.

Según informó la vocera del comité Eureka, el presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, licenciado Ortiz Monasterio se comprometió con Rosario Ibarra de Piedra y las madres de los desaparecidos políticos, a dar una solución definitiva a la demanda de libertad de presos y desaparecidos antes del primer informe de gobierno. Incluso, el funcionario adelantó que el presidente Salinas de Gortari puede anunciar la liberación de todos los presos y la presentación de los desaparecidos políticos, justamente durante su primer informe de gobierno.

"Es la última reunión de negociaciones que realizaremos. Si en esta ocasión no recibimos una respuesta satisfactoria, romperemos todo diálogo con el gobierno para emprender acciones cada vez más radicales hasta lograr que nos entreguen a nuestros familiares que fueron secuestrados por el gobierno", aseveró Martha de los Ríos.

## Siguen Dando Largas a la Libertad de los Presos Políticos: R. Ibarra

CIUDAD JUAREZ, Chih., (OEM).— Los bloqueos ya no son para presionar y que nos reciban, sino para denunciar las tácticas dilatorias que se han dado en estos nueve meses de espera. Estos nueve meses de gestación que no han dado parto alguno y en los que la verdadera voluntad política del Estado Mexicano se debe manifestar dando libertad a nuestros presos y presentando a nuestros desaparecidos.

Así lo manifestó ayer doña Rosario Ibarra de Piedra, dirigente del grupo "Eureka" en su lucha por los desaparecidos, perseguidos y presos políticos en esta frontera, donde reafirmó que solamente según las listas del grupo que encabeza son 551 desaparecidos y 32 presos políticos en la república mexicana.

Señalando, asimismo, que "estamos cada vez más cerca de lograr la libertad de nuestros amigos y familiares". Dijo que desde diciembre se han estado realizando pláticas para

lograr la libertad; no ha sido la cantidad exorbitante manejado el gobierno que ha dicho que son dos mil los presos, pero nosotros podemos hablar de veinte que han salido de las diferentes cárceles del país.

Sigue prevaleciendo un rezago de injusticia, y si sumamos a los 551 desaparecidos la desaparición de Sahagún ya van a ser 552. De este último policía mexicano, seamos, estamos en contra de su desaparición, dijo y aseveró que se han dado avances en materia de pláticas con el gobierno, pero no buscamos atenciones ni buenos tratos sino la liberación de todos nuestros hermanos, hijos o amigos.

"No es el castigo de los culpables ni una posición de revanchismo, porque el castigo de nadie puede resarcir el dolor, sino que se pretende coadyuvar a que los desaparecidos aparezcan", dijo la luchadora social.